LUTTE Saint-Yrieix battu lors du match de la 3° place à Soissons

Le CAL cale au pied du podium

Sotteville-lès-Rouen a chipé la 3° place aux Arédiens (7-5) qui n'ont malgré tout pas à rougir de leur performance. Ils terminent une nouvelle fois dans le top 4 des meilleures équipes françaises.

ualifiés pour disputer la 3° place dans le cadre des finales du Championnat de France par équipes de 1° division les protégés de Grégory Ferreira ont longtemps entretenu l'espoir.

En effet, ils mettaient d'emblée la main mise sur la rencontre avec des victoires signées Diatta, par tombé, et ensuite Malkhasian déclaré vainqueur aux points. Une embellie



4º PLACE. Les Arédiens ne sont pas parvenus à renverser l'équipe sottevillaise. PHOTO : T. SALLAUD

AUTRES RÉSULTATS

3° division. Comme leur équipe première, les lutteurs de la réserve de Saint-Yrieix ont échoué à monter sur la boîte. Les Limougeauds de l'ASPTT ont été plus en difficulté et terminent 9°.

Coupe de la Jeunesse. Les petits lutteurs du Palais-sur-Vienne ont particulièrement brillé lors de la compétition nationale puisqu'ils ont terminé deuxièmes sur les douze équipes engagées ce week-end. introductive bien vite contrariée par des Normands qui profitaient tout d'abord de l'abandon de Fiquet, blessé, puis des victoires pleines de roublardise, tant en spécialité libre qu'en gréco-romaine.

Des décisions contestables

De fait, menés 4 à 2 à l'entame de la seconde mi-temps, les Arédiens s'en remettaient à un sur-

puissant Diatta pour refaire surface. Mais c'était sans compter sur la détermination de leurs adversaires. Les lutteurs du CAL rataient finalement la 3° place au terme d'une rencontre dominée par les Normands (victoire finale 7-5).

Dommage car il y avait la possibilité de renverser la rencontre. Le match a longtemps été indécis (4-4 puis 5-4 pour Sotteville) et les Haut-Viennois ont souffert de décisions du corps arbitral souvent contestables.

« Hélas, on n'avait bien trop d'éléments absents », soulignait également le coach de Saint-Yrieix, un peu déçu mais fier de la prestation de son groupe qui n'a jamais baissé les bras. Que cela soit lors de cette rencontre ou tout au long de la saison.